

VR-Bank eG Magstadt-Weissach optimiert Bargeldversorgung für Flacht

# Erste Abhebung geht als Spende an Kindergärten in Flacht



Weissach-Flacht – Direkt an der Weissacher Straße sorgt die VR-Bank Magstadt-Weissach mit einem neuen Geldautomaten jetzt für die Optimierung der Bargeldversorgung in Flacht.

Seinen Platz hat der Geldautomat in unmittelbarer Nähe zum Marktzentrum mit Lebensmittel- und Getränkemarkt, Bäckerei, Apotheke, Optiker und weiteren Geschäften gefunden.

Um eine Nutzung rund um die Uhr zu ermöglichen, wurde in den letzten Wochen ein Pavillon errichtet. Wettergeschützt und mit Parkplätzen im direkten Umfeld kann an dem neuen Standort nicht nur 24 Stunden am Tag Geld abgehoben, sondern auch das Handy aufgeladen werden. Positioniert wurde der Geldautomat neben den beiden Ladesäulen für E-Fahrzeuge.

Zusammen mit Weissachs Bürgermeister Daniel Töpfer nahm der Vorstandsvorsitzende der VR-Bank eG Magstadt-Weissach, Andreas Zeller, den Geldautomaten in Betrieb. Die erste offizielle Abhebung führte Andreas Zeller durch und reichte den Betrag von 500 Euro als Spende für die Kindergärten in Flacht an Bürgermeister Töpfer weiter.



*Wir sind dort, wo Sie uns brauchen.*

[www.vrbank-mw.de](http://www.vrbank-mw.de)